



学校安全だより

第11号
令和6年11月25日(月)
南三陸町立戸倉小学校

11/20 避難訓練（地震想定） 業間実施

20日の業間に避難訓練を実施することだけを伝え、その日のいつ行うかは伝えずに実施しました。実施の際には、児童自らが考えて行動できるよう、教職員は何も言わずに見守りに徹しました。今後、いつ、どこで何が起きても、子供たち自身が「自分の命を守ること」ができるよう、日々指導していきたいと思います。

校内にいた児童は「落ちてこない・倒れてこない・移動してこない」を確認して、身を守る姿勢を取っていました。教室に居た児童は机の下で地震の揺れに耐えられるよう、机の足をしっかりと押さえ「おさるのポーズ」をとっていました。



校庭にいた児童は、避難訓練の放送が流れると、遊びをやめ、校庭中央に集まっていました。また、校舎近くに居た児童に声を掛け安全な場所へ移動するよう促していました。



低学年でも自分たちで考え、先生から言わなくても避難することができます。



教室から出る際に、声に出さずに自然に整列し、落ち着いて移動していました。

文科省からのお知らせ

渡り鳥シーズンに向けて、野鳥における鳥インフルエンザ注意のお知らせがありました。ひなや死んでいるを問わず、絶対に触らないように指導をしていきたいと思います。ご家庭でも遊びに出かける際に声掛けをお願いします。